



Action-Réaction 3^e semaine Méli-Mélo 2025

Judi 27 Mars 2025 : Conférence très intéressante ce soir avec Monsieur Patrick d'Hugues du BRGM (Bureau de recherches géologiques et minières) en remplacement de Monsieur Christophe Poinsot, retenu pour raisons personnelles. Comment atteindre la neutralité carbone et préserver notre souveraineté économique et politique, alors que les nouvelles technologies (énergies renouvelables, batteries...) avec l'accélération du numérique, vont conduire à une augmentation considérable des besoins en métaux critiques ? Ce nouveau défi de la transition énergétique nécessite d'apporter quelques réponses à cette question essentielle. Un grand merci à Jean-Paul pour l'initiative de cette conférence et à Madame Traissard, proviseure du lycée, pour sa disponibilité et son accueil.



Samedi 29 Mars 2025 : Conférence cet après-midi sur la naissance de la Country Music à la salle des marronniers de Fontenay-les-Briis a été présentée avec maestria par Jean-Christophe, alias Jay Cee.

Les Country Dances, une longue histoire. Les Appalaches sont le berceau de ce genre musical, Old Style, mélange des musiques des pauvres blancs, migrants européens, irlandais et écossais surtout, rejetés par les WASP bostoniens. La découverte du charbon vers 1750, a précipité ces populations pauvres dans une vie encore plus difficile. A Bristol, entre Virginie et Tennessee, ville frontière, la Carter Family et Jimmie Rodgers enregistrent les premiers disques de Country Music en 1927. Le succès est phénoménal. Hollywood s'empare de ce succès avec ses cowboys chantant. La 2e guerre mondiale génère des mouvements de population; les pauvres y voient l'occasion de jobs bien payés et qualifiés. Dans les bars, autour des usines d'armement, on vient écouter les artistes qui rendront cette musique célèbre. Hank Williams électrise les foules, il meurt sur la banquette arrière de sa Cadillac à l'hiver 53. Ses héritiers prendront la relève et la Country Music reste encore aujourd'hui, un des plus gros marchés de la musique américaine.



Et encore... Samedi 29 Mars 2025 : Initiation à la danse country, toujours à la salle des marronniers de Fontenay-les-Briis. Animée avec talent par Christiane, une cinquantaine de danseurs très motivés s'en sont donné à cœur joie en dansant en ligne sur cette musique chargée d'histoire. Quel bel après-midi culturel et convivial ! Merci à la municipalité de Fontenay-les-Briis pour sa coopération et aussi, bien sûr, à l'association Texas-Country, super efficace, accueillante et amicale.



Et toujours... Samedi 29 Mars 2025 : Soirée musicale à la salle du Paradou aux Molières présentée par l'association Sports et Loisirs. Deux duos de guitare-chant d'artistes locaux talentueux de styles différents, mais complémentaires, ont présenté un répertoire allant des années 50 aux années 80-90 et ont recueilli les applaudissements chaleureux du public. Ils ont précédé le groupe pop-rock « Parfax » qui a enflammé cette fin de soirée avec des reprises célèbres. Un grand merci aux artistes, aux organisateurs et la commune des Molières pour cette soirée « mélismélodique ».



Dimanche 30 Mars 2025 : On a dansé cet après-midi à la salle du Paradou aux Molières avec l'association Sports et Loisirs. Monique, animatrice de danses en ligne a prouvé - s'il en était besoin - que danser permet, en synchronisant la tête et les jambes, de rester très longtemps en forme. Merci à Monique, à Isabelle et à la commune des Molières pour cette animation revigorante d'un dimanche ensoleillé.



Et encore... Dimanche 30 Mars 2025 : Quoi de mieux pour clôturer ce week-end « mélismélodique » que de profiter du spectacle - Récits et Contes en musique - **Dans un bruissement d'Elles** - de ces deux artistes confirmées - Catherine Fonder et Aude Ehrhardt ? Emotions, éclats de rires et chansons ont été au rendez-vous et ont permis au public de largement s'évader du quotidien pour se fondre dans les airs, les eaux profondes et l'irréel. Chapeau bas Mesdames ! Un grand merci pour votre talent. La salle des marronniers de Fontenay-les-Briis a accueilli de nombreux artistes ce week-end. Merci à tous.



A la semaine prochaine !